

BOLETÍN No. 002/2023



## **Luis Fernando Reyes Rocha toma protesta como Secretario Ejecutivo del OPLE Veracruz**

**Xalapa, Veracruz, 17 de enero de 2023.-** En Sesión Solemne del Consejo General del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE), el Maestro Luis Fernando Reyes Rocha tomó protesta como titular de la Secretaría Ejecutiva para fortalecer los trabajos de la institución con miras al Proceso Electoral 2023-2024.

En este sentido, Reyes Rocha expresó que asume la responsabilidad, convencido de la relevancia que tiene el OPLE Veracruz para la sociedad veracruzana. Aseguró que los avances logrados por esta institución son el resultado de los aportes de las y los Consejeros Electorales, así como de todas y todos los representantes de los Partidos Políticos a los cuales viene a sumarse, comprometiéndose a conducir esta Secretaría Ejecutiva con plena transparencia, con una política de puertas abiertas y manteniendo la debida comunicación, teniendo como guía su actuar en el servicio público, el apego a la legalidad y a las disposiciones reglamentarias.

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales destacó que el Secretario Ejecutivo será quien velará por la administración eficiente y eficaz de los recursos del Organismo. “La alta responsabilidad que se le confiere va con el compromiso irrestricto del cumplimiento de los principios que rigen la función electoral

y de priorizar los valores democráticos que garanticen a la ciudadanía veracruzana que su voto cuente y cuente bien” dijo.

En su intervención, el Consejero Electoral, Roberto López Pérez señaló que el desempeño del Secretario Ejecutivo conlleva la ineludible y firme convicción de velar única y exclusivamente por el interés institucional.

La Consejera Electoral, Mabel Aseret Hernández Meneses resaltó las cualidades con las que cuenta el ahora Secretario Ejecutivo, las cuales son necesarias para el desempeño del cargo y que así quedó demostrado en la amplia trayectoria profesional.

El Consejero Electoral, Quintín Antar Dovarganes Escandón mencionó que el trabajo del nuevo titular de la Secretaría, deberá ser apegado a los principios de la materia electoral que de forma creativa, innovadora y particularmente resolutiva enfrente los grandes retos por venir.

La Consejera Electoral, María de Lourdes Fernández Martínez indicó que el Secretario Ejecutivo asume una gran responsabilidad, no únicamente con el Organismo sino también con la democracia y desde luego con la ciudadanía veracruzana.

La Consejera Electoral, Maty Lezama Martínez refirió que el buen desempeño de las actividades del Secretario Ejecutivo es fundamental y que tiene atribuciones inherentes al óptimo funcionamiento del OPLE Veracruz.

El Consejero Electoral, Fernando García Ramos comentó que Reyes Rocha adquiere un gran compromiso con las y los veracruzanos en la construcción y perfección continua de la democracia para una sociedad más justa, más tolerante, más pacífica y más equitativa.

Por su parte las, las representaciones de los Partidos Políticos dieron la bienvenida y felicitaron al nuevo titular de la Secretaría Ejecutiva, además de coincidir en brindar el



## **COMUNICACIÓN SOCIAL**

voto de confianza en su trabajo para la eficiencia y consolidación de la democracia y el buen funcionamiento del Organismo.